

J'aimerais que le poisson magique m'offre de ne plus avoir de migraine.  
Ethan

J'aimerais que le poisson magique me permette de trouver le vaccin contre le covid-19.  
Nolhan

Je voudrais fêter mon anniversaire avec mes grands -parents et mes cousins. Je voudrais aussi le fêter avec mes copines. Je ne les ai pas vus depuis longtemps.  
Margot Ribadeau Dumas

Je voudrais demander au poisson une baguette magique pour que le coronavirus disparaisse pour toujours. J'aimerais lui demander de l'argent pour acheter de la nourriture, des choses de jardinerie et du pain. J'aimerais un crayon magique pour lui demander la couleur que je veux. Ce serait pratique lorsque j'oublie ma trousse.  
Grégory Flender-Emery

Le plus beau cadeau que pourrait m'offrir le poisson magique est un chaton parce que c'est très mignon et je pourrais jouer avec lui et aussi des jeux vidéo.  
Maxime

J'AIMERAIS FAIRE DU FOOT AVEC MES COPAINS.  
EDEN

Bonjour poisson magique,  
Mon souhait le plus cher serait de voir Maxime parce qu'il me manque.  
Augustin

J'aimerais que le poisson magique réunisse ma famille parce que je l'aime bien, et elle est drôle et on s'amuse bien.  
En ce moment je ne vois pas mes cousins parce qu'on est chez nous. Emmanuel Macron a dit qu'on doit rester à la maison à cause du coronavirus. Je ne les vois jamais. Du coup, ça m'énerve. La maitresse me manque. Je l'aime bien. J'ai terminé mon livre.  
Au revoir mes amis.  
Arthur Regnaud

Je voudrais demander au poisson magique de retourner à l'école parce que je voudrais apprendre des choses et voir mes copains.  
Nolan Guilnard

*Je voudrais que le poisson magique...*

*Je voudrais que le poisson magique soit tout puissant dans les océans. Il attraperait tous les coronavirus, les croquerait pendant trois jours et trois nuits jusqu'à ce qu'il n'en reste plus un seul vivant. Alors le soleil brillerait très*

*fort, les dauphins danseraient sauteraient de joie dans les vagues. Sur la terre les hommes retrouveraient le sourire, ne seraient plus tristes. Les malades seraient guéris, tout le monde ferait la fête. Les enfants pourraient retrouver leur maitresse et leurs amis. Alors la vie serait à nouveau belle.*

*Margot Lahondès*

Ce qui me manque le plus ce sont mes amis. Je ne peux pas jouer avec mes amis à cause du coronavirus.

Richard

J'aimerais que le poisson magique me donne des super pouvoirs parce qu'en cas de danger ça sera toujours pratique !

Faustine.

J'aimerais que le poisson fasse disparaître le coronavirus parce que je veux aller à l'école.

Léonie

J'aimerais revoir tous mes amis.

J'aimerais retourner à l'école.

J'aimerais avoir des pouvoirs.

Izia

Mon plus beau cadeau serait d'aller à Disneyland Paris pour aller voir ma princesse préférée la Belle au Bois Dormant.

Louise